## ありがとう北小学校



11月10日(日)、北小学校で閉校行事が行われました。 在学する小学生はもちろん、保護者や、北小学校を卒業した多くのかたが集まりました。体育館で記念の校歌の録音

を行った後、校庭に出て、校庭に大きな「北」という人文字 を作り、上空からドローン撮影を行いました。久しぶりに 訪れた皆さんは、最後に懐かしい教室の見学もしました。

#### \*己己 板倉高校選挙出前講座 **大き** 挙を模擬体験

11月6日(水)、板倉高校の全生徒を対象とした選挙出前 講座が行われました。講師に県の選挙管理委員会の担当者 を迎えて、前半は選挙に行くときの心構えなどを、後半で は実際の選挙で使用されている記載台や投票箱を使っての 模擬選挙を体験しました。参加した3年生の山田怜花さん (朝日野)は、「若者の声を聞いてもらうためにも、選挙の ときには、ぜひ投票に行きたいと思います」と話しました。



### グイヤモンド婚式・金婚式合同記念式典 つまでもともに

11月16日(土)、総合老人福祉センターで、令和元年度ダイヤモンド婚式・金婚式合同記念式典が開催されました。

ダイヤモンド婚式は結婚60年、金婚式は結婚50年のご夫妻をお祝いするものです。参加されたご夫妻には町から慶祝状が、社会福祉協議会から記念品が送られました。また、第2部では、板倉囃子連のアトラクションで参加ご夫妻に楽しんでいただきました。



# トピックス TOPICS



### 文 第40回町民文化祭 化の祭典

10月26日(土)、27日(日)、第40回 板倉町民文化祭が、中央公民館で開催されました。大ホールでは、芸術文化などで功績があったかたの表彰が行われた後、多くの参加団体が日頃の練習成果の発表を行い、公民館内の普段は会議室として利用されている部屋や、通路なども利用して陶芸、絵画、書道などさまざまな作品が、来訪者を感心させていました。

また、役場との間にあるイベントスペースでは、商工祭が行われ、 多くのお客さんでにぎわいました。









(16)